
Именно такое предложение сла- 
вутичского городского головы Влади
мира Удовиченко  бы ло внесено в 
протокол очередной сессии горсове
та, состоявш ейся 19 декабря. Под
робное обсуждение данного принци
пиального вопроса будет вынесено 
на рассмотрение следующей сессии, 
но уже сегодня можно предположить, 
что это право депутаты молодежно
го горсовета действительно получат. 
Возникло это предложение в ходе 
первой совместной сессии взросло
го и молодежного горсоветов Славу- 
тича. Д епутаты -ш кольники  отчита- - 
лись о работе, проделанной за де 
вять месяцев существования горсо
вета “Будущее Славутича”, и вынес
ли на обсуждение ряд вопросов и 
проблем, актуальных для молодеж
ной среды города.

Вероятно, ни у кого из присутству
ющих на сессии депутатов взрослых 
не возникло  сом нений  в том, что 
“детский горсовет” состоит из людей 
достаточно взрослых —  как по ми
роощущению, так и по уровню осоз
нания всего комплекса проблем, ко
торые стоят перед нашим городом. 
На заседании, в частности, “детиш
ки” поднимали вопросы продажи не
совершеннолетним спиртных напит
ков и табачных изделий и неразрыв
но связанной с ними проблемы дет
ского алкоголизма, отмечая, что, не
смотря на все; ухищ рения Органов

местной власти, в той или иной торго
вой точке  спиртное запросто может 
приобрести даже школьник, внешний 
вид которого на достижение совершен
нолетия совсем  даже не указывает. 
Волную т их также вопросы дальней
шей учебы или трудоустройства пос
ле окончания школы.

Следует сказать, что ребята зачас
тую  реальнее, чем некоторые взрос
лые, подходят к проблеме продолже
ния образования. Именно они высту
пили с предложением открыть в Сла- 
вутиче не только  университет, куда 
смогут пойти учиться те, у кого высок 
уровень знаний, но и что-то подобное 
проф ессионально-техническом у учи
лищ у или политехникуму, где смогли 
бы получить актуальные сегодня ра
бо чи е  с п е ц и а л ь н о с ти  в ы п у с кн и ки  
школ, не блещущие успехами в учёбе 
и не имеющие достаточных к ней спо
собностей. (Как отметил городской го
лова, вопрос это сложный, но решение 
его необходим о искать, что и было 
внесено в протокол заседания.)

Среди проблем, выдвигаемых мо
л од еж ны м и  де п ута та м и  на первы й 
план, —  проблемы молодежного тру
доустройства и досуга. И если по пер
вому вопросу они получили полный и 
исчерпывающий ответ (во-первых, из 
выпускников городских школ в нынеш
нем году не трудоустроено только 6 че
ловек. причем последние сами дем он- 

 стрируют четкое желание не работать,

а во-вторых, в протокол сессии вне
сено поручение городского головы 
об обязательном  предоставлении 
С лавутичским  центром  занятости  
первого рабочего места любому об
ратившемуся выпускнику), то по вто
рому —  к согласию молодежные и 
взрослые депутаты, похоже, гак и не 
пришли. Позиции разделились прин
ципиально. Молодежь, которой, в 
силу известны х дем ограф ических 
реалий, более четверти населения, 
уверена, что податься досужему мо
лодом у человеку, не имею щ ему в 
ка р м ан е  значител ьн ой  де н е ж но й  
суммы на мелкие расходы, —  неку
да. Взрослые в свою очередь чрез
вычайно эмоционально доказывали 
юным парламентариям, что им очень 
даже есть куда пойти и чем занять
ся. К слову, вопрос молодежного до
суга —  пожалуй, единственный, по 
которому депутаты  обоих уровней 
так и не достигли консенсуса.

По словам депутатов —  как под
ростков, так и взрослых, —- опрошен
ных в фойе Дворца детского творче
ства, где проходила сессия, подобные 
заседания имеют очевидный смысл 
и проводить их следует почаще — 
глядишь, и уйдут постепенно в про
шлое взаимонеслышимые монологи 
“отцов” и детей, уступив место нор
мальному и продуктивному диалогу.

Майя РУДЕНКО


